

# Singularités versus conscience

Ce que nous suggérons, c'est qu'il n'y a qu'un seul point de vie, qui est une microseconde d'espace-temps.

C'est tout ce qui existe. On appelle ça une singularité

Cependant, il y a une singularité pour chaque personne.

Maintenant, la singularité est faite et détruite, faite et détruite pour chaque personne des milliards de fois par seconde. Ces cadres d'espace-temps sont stockés dans l'Enregistrement Akashique.

Nous pouvons et avons un lien avec ces cadres de l'espace-temps et à partir de ceux-ci, nous créons ce que nous appelons la mémoire.

À partir de cette mémoire, nous créons la connaissance de qui nous sommes et de tout ce qui nous concerne.

Ceci est réalisé en allant dans l'Enregistrement Akashique et en reliant les cadres de l'espace-temps ensemble et en construisant ainsi une image de qui et de ce que nous sommes et de chaque facette de nos vies.

Mais il y a un autre aspect de nous que nous appelons la conscience.

Cette conscience est en fait un aspect de Dieu, et si nous pouvons nous lier à la conscience, nous pouvons effectivement devenir Divin.

Si nous pouvons le faire, nous n'avons plus besoin d'aller dans l'Enregistrement Akashique et de lier les cadres de l'espace-temps ensemble pour créer une image de qui nous sommes et de tout ce qui nous concerne, y compris nos pensées, nos connaissances et tout ce qui est essentiel à notre vie quotidienne et vie professionnelle. Nous pouvons devenir comme Dieu.

Maintenant, Dieu n'a pas besoin de réfléchir ou de résoudre des problèmes. Dieu sait tout.

Donc, si nous pouvions nous lier à cette force de Dieu, dont nous appelons une partie la conscience, nous n'aurions pas besoin de fouiller constamment dans l'Enregistrement Akashique où sont stockées toutes ces singularités, ces microsecondes d'espace-temps que nous appelons singularités. Nous serions en position permanente de tout savoir parce que nous serions l'équivalent de Dieu dans le sens dont nous parlons et Dieu sait tout, tout le temps.

Donc, si nous pouvons nous lier à la conscience, nous n'avons pas besoin d'entrer dans l'Enregistrement Akashique et d'essayer de lier des cadres d'espace-temps (singularités) ensemble pour créer tout ce dont nous avons besoin pour que nos vies se déroulent correctement, y compris de trouver les mystères de la vie.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.